

ABSTRAK

Moh Riski Aminollah, 2022, *Perbandingan tingkat kesehatan Bank BTPN Syariah dan Bank BTPN Konvensional di Masa Pandemi Covid-19*, Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura. Pembimbing: Dr. Farid Firmansyah, SE.,MM

Kata kunci: *Kesehatan Bank, Metode RGEC. Perbandingan tingkat kesehatan*

Pandemi covid-19 melanda perekonomian Global yang berimbas melemahkan sektor perekonomian termasuk perbankan di Indonesia. Dalam riset yang disampaikan pada Selasa 24 Maret 2020 oleh lembaga rating global, *Fith Rating* baru-baru ini telah merevisi peringkat operasional bank-bank di Indonesia menjadi 'BB+' dari sebelumnya 'BBB-'. Revisi skor *operational Fitch* ini artinya mencerminkan adanya ketidakpastian seputar tingkat keparahan dan durasi pandemi covid-19 dan dampaknya terhadap operasional bank-bank di Indonesia. Akibatnya Bank-Bank mengalami penurunan kinerja. Oleh sebab itu peneliti ingin mengetahui tingkat kesehatan perbankan yang disebabkan pandemi ini, antara bank konvensional dan bank syariah.

Tujuan penelitian ini untuk mengukur tingkat kesehatan antara Bank BTPN Tbk dan Bank BTPN Syariah Tbk. dengan menggunakan metode RGEC. Faktor-faktor yang dinilai RGEC adalah *Risk Profile*, *GCG*, *Earnings* dan *Capital*. Metode yang di pakai adalah pendekatan penelitian kuantitatif dengan jenis penelitian Komparatif. Data dalam penelitian ini adalah sekunder yang diambil dari laporan keuangan tahunan Bank terkait. Peneliti memilih Bank BTPN Tbk dan Bank BTPN Syariah Tbk karena kedua Bank ini menurut lembaga *rating Fitch Rating* merupakan Bank dengan Kredit Jangka Panjang terbaik sepanjang tahun 2020-2021 dibandingkan dengan Bank lainnya.

Hasil dari penelitian tingkat kesehatan Bank BTPN Tbk dan Bank BTPN Syariah Tbk tahun 2019-2021. Menunjukkan bahwa tingkat kesehatan Bank BTPN Syariah Tbk memperoleh predikat Sangat Sehat sepanjang tahun 2019-2021 secara komposit RGEC. Untuk Bank BTPN Tbk ditahun 2019 memperoleh Predikat Sehat akan tetapi di tahun 2020-2021 predikatnya turun menjadi Cukup Sehat secara Komposit RGEC. Untuk perbedaan Bank BTPN Tbk dan Bank BTPN Syariah Tbk Secara Statistika Uji Independent Sampel T-test diperoleh untuk rasio BOPO dan GCG tidak terdapat perbedaan rata-rata, sedangkan rasio NPF/NPL, FDR/LDR,ROA dan rasio CAR terdapat perbedaan rata-rata signifikan.